

La Mesa de Movilidad del Delta se reúne en el Port de Barcelona

La Mesa de Movilidad del Delta, foro donde las administraciones públicas y los operadores del principal polo logístico de Cataluña buscan soluciones comunes a las necesidades que surgen en el ámbito de la movilidad, ha celebrado hoy una reunión en el Port de Barcelona.

La Mesa de Movilidad del Delta está integrada por las administraciones territoriales de movilidad y transporte, como son el propio Port de Barcelona; la consejería de Territorio; los ayuntamientos de Barcelona, El Prat y L'Hospitalet; CILSA; el Consorci de la Zona Franca de Barcelona; Mercabarna; la Autoritat del Transport Metropolità (ATM); la Entitat Metropolitana del Transport (EMT); Transports Metropolitans de Barcelona (TMB) y Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya (FGC), así como la Asociación de Empresarios del Polígono Pratenc o los sindicatos UGT y CC.OO., entre otros.

Durante la reunión de la Mesa de Movilidad del Delta convocada en el Port de Barcelona se ha analizado la situación y evolución de las líneas de buses y metro en la zona; las políticas de impulso a los medios de transporte más sostenibles; las medidas de descarbonización impulsadas por el puerto de la capital catalana o las necesidades de movilidad existentes a la Zona Franca.

Síguenos en:



Departamento de Comunicación. Gabinete de Prensa.

T +34 93 306 88 40 | comunicacioport@portdebarcelona.cat | www.portdebarcelona.cat

29.06.2023

FOTO: Asistentes a la reunión de la Mesa de Movilidad del Delta celebrada hoy en el Port de Barcelona.



Síguenos en:

